



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Mai 2018

Sport, Freizeit & Feste, Homepage, Mattiaqua

Wasserkletterwand im Freibad Maarau wird am Samstag eingeweiht

Die neue Attraktion im Freibad Maarau, Maarau 27, - eine Wasserkletterwand - wird am kommenden Samstag, 26. Mai, um 10 Uhr von Oberbürgermeister Sven Gerich und Mattiaqua-Betriebsleiter Thomas Baum eingeweiht.

Die Freigabe vom TÜV wurde erteilt und begeisterte Badbesucher können ab sofort die Wand erklettern. Die Kletterwand vom renommierten Hersteller "Waterclimbing" wurde am Rand der Sprungbucht montiert und ist vier Meter hoch, drei Meter breit und einige 100 Kilogramm schwer. Die Kletterwand wurde mit einem 3.50 Meter tiefen Betonfundament verankert. Die Kletterfläche ist aus Polycarbonat und hat speziell für nasse Haut entwickelte Griffe, an denen man sich hinaufhängeln kann. Geklettert wird ohne Seil. Wer den obersten Griff erreicht hat, springt zurück ins Wasser; wer es nicht schafft, kann sich vorher ins Wasser zurückfallen lassen.

Das Freibad auf der Maarau hat in der Vorsaison und Nachsaison - Mai, Juni und September – montags bis freitags von 10 bis 20 Uhr sowie samstags, sonntags und feiertags von 9 bis 20 Uhr geöffnet. In der Hauptsaison - Juli und August - ist jeden Tag von 9 bis 20 Uhr geöffnet.

+++